

ABSTRAK

Novelia, Dini. 2022. *Analisis Minat Siswa Berwirausaha Sebagai Bentuk Penguatan Economic Civic (Ekonomi Warganegara) di SMK Purnama 1 Kota Jambi*: Skripsi, Jurusan Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan, FKIP Universitas Jambi, Pembimbing: (I) Drs. Irwan, M.Pd., (II) Heri Usanto, S.Pd, M.Pd.,

Kata kunci: minat, berwirausaha, *economic civic*.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan bagaimana minat siswa SMK Purnama 1 Kota Jambi untuk berwirausaha sebagai bentuk penguatan *economic civic* (ekonomi warganegara).

Penelitian ini dilakukan di SMK Purnama 1 Kota Jambi pada bulan November sampai Januari. Metode pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan teknik wawancara dan dokumentasi. Teknik wawancara dilakukan dengan tidak terstruktur berdasarkan pedoman wawancara. Analisis data bersifat kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa minat siswa untuk berwirausaha yaitu masih rendah dimana dalam proses pembelajaran dan praktik kewirausahaannya siswa kurang fokus dan tidak serius, siswa menganggap remeh pembelajaran kewirausahaan serta dalam praktiknya siswa juga kurang tekun dan kurang kreatif. Kemudian sekolah belum secara maksimal memberikan siswanya sarana pengembangan minat untuk berwirausaha sehingga potensi atau kemampuan keahlian siswa kurang berkembang. Guru juga diharapkan mampu memotivasi siswanya agar siswa berminat untuk berwirausaha dan menjadi seorang wirausahawan ketika lulus sekolah nanti. Dimana lulusan sekolah menengah kejuruan diharapkan nantinya mampu bekerja mandiri, produktif, kreatif serta disiplin.

Dari hasil penelitian disimpulkan bahwa minat siswa untuk berwirausaha sebagai bentuk penguatan *Economic Civic* (Ekonomi Warganegara) di SMK Purnama 1 Kota Jambi masih belum berminat sehingga diharapkan dengan adanya sarana pengembangan minat berwirausaha siswa mampu mengembangkan kreativitasnya. Dengan berwirausaha sebagai alternatif siswa setelah lulus sekolah nanti jika belum mendapat pekerjaan, menjadikan siswa sebagai warganegara yang mandiri secara ekonomi dengan berwirausaha.